
 

Compte rendu succinct de la commission de restauration 

du 17/12/2015 

 

 

En ouverture, présentation du plan d’action SODEXO suite aux diverses remarques de la 

précédente commission du 18/06/2015 (changement de la qualité de certains pains, salade en libre-

service….). 

Pour suivre, Sodexo a abordé le sujet de la restauration rapide (côté cafétéria).A ce sujet, 

l’ensemble des représentants des usagers a dénoncé le cout trop élevé de cette prestation. Après 

une longue discussion, SG confirme que, dès la mise en place de la carte IZLY, le montant de 

l’admission reviendra au tarif réduit. 

Présentation de Sodexo sur leur démarche qualité environnementale et de production (bio, 

local….). 

Présentation par SG de la carte IZLY : on peut espérer une mise en route pour le 11 janvier (cf 

mail de la direction du 17/12).Des précisions quant aux modalités d’utilisation seront communiquées 

début  janvier. 

Poursuite de la séance avec les questions et remarques  des différents intervenants (voir en 

pièces jointes les questions posées par les représentants CGT). 

En résumé, voici les principales informations à retenir : 

• La convention ISAE-MinDef (qui conditionne la subvention sur nos repas) : SG 

« espère » la reconduite en l’état. 

• Le prestataire, très à l’écoute de nos remarques, accepte un contrôle par la 

commission (et exécuté par IL) de la masse des quantités servies . 

• Le menu sera de retour sur l’intranet 

• La mise en délégation de service public qui doit démarrer fin 2016 (fin du marché 

actuel) est en étude. SG s’engage à communiquer auprès des représentants des 

personnels (CT,Com. Resto…) sur l’évolution de ce projet. 

• Le meilleur pour la fin : 

Les tarifs 2016 sont en augmentation : 

Par exemple : 

Un repas d’une valeur de 20 points, vous coutera 6 centimes de plus qu’en 2015. 

 

Les représentants CGT ont fait valoir que cette nouvelle hausse des 

tarifs est une nouvelle attaque sur le pouvoir d’achat  d’autant plus que les 

salaires, points d’indices et bordereaux sont bloqués depuis 2010. 

 


